



Ein Dankeschön an alle Mütter

BLANKENRATH. Wertschätzung und Anerkennung sind für die Allohheim Senioren-Residenz »Waldpark« sehr wichtig. Daher war der diesjährige Muttertag für Einrichtungsleiterin Ursula Wickert-Müller ein guter Anlass, Danke zu sagen. Für alle Mütter unter

den Bewohnerinnen und Mitarbeiterinnen gab es ein gemeinsames Frühstück und Blumen. »Unsere Bewohnerinnen haben in ihrem Leben Enormes geleistet, viele haben ihre Kinder unter herausfordernden Bedingungen großgezogen«, so Wickert-Müller. Foto: privat